

# Devoir de mémoire

#ENSEMBLE #RESISTONS

## NE LES OUBLIONS PAS

Il y a **79 ans**, le 22 octobre 1941, en représailles de l'exécution du lieutenant-colonel Holtz, commandant des troupes d'occupation allemandes en Loire Inférieure, **27 otages** sont fusillés par les nazis à Châteaubriant sur ordre d'Adolf Hitler.

Le choix des otages ne doit rien au hasard : parmi eux, **Guy Moquet**, 17 ans, ainsi que des résistants, militants, responsables de fédérations ou de **syndicats CGT**, conseillers généraux ou députés communistes...

L'acte abominable survenu sur notre sol ces derniers jours doit nous interroger sur la place que notre société accorde à la liberté.

Cette surenchère barbare, cette fertilisation du retour de la « bête immonde », raciale ou religieuse, en France comme partout en Europe et dans le monde, nous impose, plus que jamais, de porter haut et fort nos valeurs de **paix**, de **solidarité**, de **fraternité** tout en combattant, pied à pied, le libéralisme qui engendre divisions et repli identitaire.

**Alors que les valeurs républicaines sont attaquées de toute part, que ce soit dans les actes ou dans les mots** la commission jeunes de la CGT du site de l'AIA de CLERMONT FERRAND s'inscrit pleinement dans la transmission de la mémoire collective, combat la haine, le racisme, l'intégrisme, la xénophobie et prône paix et justice sociale, que ce soit dans ou hors de notre établissement.

**La commémoration des fusillés d'octobre 1941 fait partie de ce combat, tout comme celle du 11 novembre qui se déroulera dans l'établissement, la CGT vous appelle évidemment à y participer.**

*Clermont-Ferrand, le 22 octobre 2020,*



@CGT\_AIACF



/Jeunes CGT AIACF

Tel : 4346  
6564  
5702

[cgt63.fr/aiacf](http://cgt63.fr/aiacf)